

Ketua DPRD Nagekeo Tinjau Pembangunan Mushola Al' Usman Dhajong Nggolonio

Muhamad Yasin - NAGEKEO.XPRESS.CO.ID

Jun 16, 2022 - 19:33



Ketua DPRD Nagekeo, Marselinus F. Ajo Bupu menyerahkan bantuan untuk pembangunan Mushola Al' Usman Dhajong Nggolonio didampingi Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H.

NAGEKEO - Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Nagekeo, Marselinus F. Ajo Bupu bersama Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H menyambangi lokasi pembangunan Mushola Al' Usman

Dhajong, Desa Nggolonio, Kecamatan Aesesa, NTT, Rabu (15/6/2022).

Dalam kunjungannya ke lokasi pembangunan Mushola Al' Usman Dhajong, Seli Ajo mengatakan, dirinya datang ke lokasi tersebut bukan dalam rangka kunjungan kerja, melainkan, datang bersilaturahmi bersama panitia, tokoh adat dan masyarakat Nggolonia.

Oleh karena, kata Seli Ajo, dia bangga dengan toleransi masyarakat di desa itu yang mana dalam keterlibatan pembangunan rumah ibadah yang nantinya mampu menampung puluhan jamaah umat Islam melaksanakan sholat 5 waktu, baik Islam maupun Katolik mereka gotong royong membangun mushola tersebut.

"Saya datang kesini bukan rangka kunjungan kerja, akan tetapi saya datang kesini ingin bersilaturahmi bersama panitia, tokoh adat dan masyarakat di desa ini yang mana mereka begitu saling menghargai satu sama lain, kompak dan selalu bergandengan tangan dalam hal apapun termasuk membangun mushola ini. Apalagi saya dengar ketua panitia pembangunan Mushola Al' Usman Dhajon ini saudara saya Patrisius Mining. Saya sangat bangga," ujarnya.

Kesempatan itu juga, Seli Ajo bersama Kapolres Yudha menyempatkan diri untuk beramah-tamah bersama panitia pembangunan mushola serta tokoh adat dan juga masyarakat setempat guna membicarakan hal-hal yang masih menjadi kendala menurut mereka dalam kaitan pembangunan Mushola Al' Usman Dhajong.

Dan disela-sela ramah tamah tersebut, Seli Ajo langsung menyerahkan sumbangan berupa uang tunai untuk pembangunan Mushola Al' Usman Dhajong dan diterima oleh Ketua Panitia Pembangunan, Patrisius Mining.

"Sumbangan ini tidak banyak. semoga bermanfaat untuk pembangunan Mushola Al' Usman Dhajong. Dan semoga pembangunannya terus berjalan lancar hingga tuntas, amin," ucap Seli Ajo.